

¿Vendrá Santa Claus a los mercados?

Arranca la semana sin novedades relevantes en la situación de fondo de los mercados, que comentamos detalladamente en nuestro informe del fin de semana: los mercados necesitan algo de tiempo para digerir el reciente cambio de discurso por parte de la Reserva Federal.

No obstante, las perspectivas de cara a las próximas semanas y meses continúan siendo favorables, tanto para la renta variable como para la renta fija, aunque con diferentes sesgos y matices, según se trate de Europa o de los Estados Unidos.

La actividad del mercado se verá distorsionada en estos próximos días por las festividades navideñas y del cambio de año. Estacionalmente, son días que acostumbran a ser alcistas en los mercados: el conocido como rally de Santa Claus. Veremos si este año se produce...

Durante estos días (hasta el 7 de enero), dejaremos de publicar tanto nuestros informes diarios como el informe semanal.

No obstante, seguiremos operativos y atentos a todo cuanto suceda en los mercados que estén abiertos.

¡Feliz Navidad!